

とうせい おか  
伊賀市立桃青の丘幼稚園だより

# あさがお

たよう しゅたいせい かんよう きょういく  
～多様な主体性を涵養する教育～



今月の12日(土)は、第15回運動会「もっこオリンピック2024」を開催しました。天候にも恵まれ、一人一人が主体性を発揮しながら活躍しました。「Aちゃんががんばれ。」「Bちゃん、こっちだよ。」と様々なつぶやきが見られ、友だちを応援したり、教えあったりしながら取り組んでいました。日頃、活動している「にんにんタイム～体づくり～」の中で育ててきた意欲と挑戦心を持ち、それぞれが自分の目標に向かって取り組んでいた姿は、素晴らしいと思いました。毎日の積み重ねの大切さを痛感しました。

「健康な心と体を育て、自ら健康で安全な生活をつくり出す力を養う」



友だちや先生と楽しみながら  
体を動かす【3歳児】



ねらい:明るく伸び伸びと行動し、充実感を味わう。



ストーリー仕立ての運動にして、想像力を豊かに働かせながら様々な運動に取り組みました。



3歳児の子どもたちは、多様な動きを経験する中で、教師や友だちとともに過ごすことの喜びを味わいました♡

幼児の心と体の健康は、相互に密接な関連があるものであることを踏まえながら日々の保育計画を行っています。幼児が教師や周りの幼児との温かいふれあいの中で自己の存在感や充実感を味わうことなどを基盤として、しなやかな心と体の発達を促すことを大切にしています。特に、十分に体を動かす気持ちよさを体験し、自ら体を動かそうとする意欲が育つように日々、工夫をして「にんにんタイム」を行っています。

保護者のみなさま。運動会では、子どもたちへたくさんの拍手を送ってくださり、ありがとうございました。この貴重な経験の中から、自信をつけてさらに成長を遂げています。これからも一緒に子どもたちの後押しをしていきましょう。

様々な活動に意欲的に取り組み  
楽しんで運動する【4歳児】

ねらい:自分の体を十分に動かし、進んで運動しようとする。



ストーリーの楽しさとともに体を動かし、自ら進んで挑戦しようと思う種目に取り組みました。応援隊の結成は、4歳児ならではの姿です。自分たちのアイデアを活動の中に入れて、一人一人が活躍しました。

ねらい:健康、安全な生活に必要な習慣や態度を身に付け、見通しをもって行動する。

社会生活における望ましい習慣や態度を身につけながら、工夫したり協力したりして活動する【5歳児】



～もっこバンドとコラボレーション～



自分たちで考え話し合った内容を活動の中に入れて進めました。話し合うことの中で、人の気持ちに気がついたり、友だちのよいところを知ったりする経験しました。年長組は、幼稚園生活を楽しみ、自分の力で行動することの充実感を味わいました。

～あいママレストランの取り組み～



「おいしかったよ。ありがとう。」

「あいママ、サツマイモのお料理のお礼だよ。」と、子どもたちに届けてもらいました。ままごと遊びの玩具で作られたご馳走と手紙です。毎回「あいママレストラン」には、色々な方法で子どもたちの精一杯のお礼の気持ちが届きます。私の力の源は、子どもたちの成長と優しい気持ちです。子どもたちの気持ちをいつまでも受け止められる人でいたいと思います。これからも楽しく真心を込めた食育活動を続けていきます♡

あさがおイラスト:すみれさん



文責 まつなが あい

